Nähprojekt

Einmal pro Woche treffen sich die Frauen des Beherbergungsbetriebes in den Räumen der Sozialberatung, um gemeinsam in der Nähwerkstatt kreative Ideen umzusetzen.

Neben der gemeinsamen Zeit mit Nadel und Faden, geht es auch darum, die Frauen bei der gesellschaftlichen Integration zu unterstützen. Unsere Mitarbeiter*innen begleiten und unterstützen die Frauen im Umgang mit den Nähmaschinen. Durch das Arbeiten in der Gruppe werden die Frauen für kulturelle Unterschiede sensibilisiert und in ihrer Sozialkompetenz gestärkt. Ganz nebenbei verbessern die Teilnehmerinnen ihre deutschen Sprachkenntnisse.

Das Nähprojekt ist ein voller Erfolg mit nachhaltiger Wirkung. Zwischen den Frauen bilden sich neue Freundschaften und das Interesse für weitere Kreativangebote wird geweckt.

